

Campeonato de Segunda Categoría Regional

RESULTADOS

Llinás 6 - Vilanova R. 2
 San Celoni 2 - Canet de Mar 2
 Mediterráneo 1 - Martorellas 0
 Masnou 6 - Premiá 2
 C. D. Vilasar 1 - Inbesa 1
 Mollet 1 - Besos Barón V. 1
 Mataronesa 2 - U. D. Vilasar 2
 Peña Soler 5 - Montmeló 3

CLASIFICACION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Mollet	15	8	6	1	39	17	22
Masnou	15	9	2	4	44	22	20
Canet	15	7	6	2	29	19	20
U. D. Vilasar	15	6	7	2	36	19	19
C. D. Vilasar	15	6	8	2	38	28	18
Inbesa	15	8	2	5	28	21	18
Premiá Mar	14	7	1	6	29	37	15
Besos B. V.	15	5	5	5	30	26	15
Mediterráneo	13	6	2	5	21	25	14
Mataronesa	15	6	2	7	28	28	14
Besos B. V.	15	5	3	7	21	24	13
Peña Soler	14	5	2	7	32	34	12
Vilanova R.	15	4	3	8	24	36	11
Llinás	15	4	1	10	22	37	9
Martorellas	15	4	1	10	18	45	9
Montmeló	15	3	1	11	32	47	7

SAN CELONI 2 - CANET DE MAR 2

Desde luego que no podemos comprender lo que le sucede al equipo local. Juega bien, efectúan excelentes encuentros, pero sin embargo los puntos marchan que es un contento.

Su contrario del domingo, demostró ser un equipo voluntarioso que sin más armas tuvo la suerte de empatar un partido con un gol muy dudoso, ya que el fuera de juego era claro a todas luces.

En el primer tiempo Fitó, a los 23 minutos de un gran remate de cabeza a centro de Lozano, conseguía el primer gol. Y en el minuto 44, Villarasa, aseguraba con el segundo gol, lo que parecía iba a ser clara victoria local. Pero en el último segundo de esta primera parte, Salto, lograba el primer gol visitante.

En la segunda parte el juego es insulso y deslabazado y el Canet, ayudado por el árbitro en la jugada reñada, empató el partido.

Dirigió el partido muy mal, el señor Mayoral, y el San Celoni presentó a: Arimón, Borrell, Clavería, Aylar; Carnicero, Pons; Norell, Villarasa, Fitó, Lozano y J. M.

MOLLET 1 - BESOS BARON V. 1

Siempre he considerado que el equipo arbitral, a pesar de que durante un partido (son humanos) tengan algunos errores, nada tiene que ver con el ganar o perder un partido; pero señores, lo que ocurrió en el campo del Mollet, es otro cantar, pues lo que el Sr. colegiado hizo no se puede aceptar como error, sino que sólo se puede

calificar de un arbitraje de mala fe y a la vez premeditado, pues no ignoramos que el Colegio de Arbitros autorice a un señor para dirigir partidos de fútbol sin haber antes comprobado si es o no competente para desempeñar una misión de tanta responsabilidad.

Para confirmar esta opinión, voy a intentar explicar dos expulsiones. La primera fue a raíz de serle señalado al delantero centro un fuera de juego totalmente imaginario que hizo que tal jugador protestara el fallo a gritos, pero a la vez y esperando el saque de la falta se alejaba del lugar en donde le fue señalada para situarse en el campo, el Sr. árbitro le requirió para que se le acercara y como el mentado jugador no le hacía caso, en lugar de efectuar la correspondiente amonestación, optó por la expulsión del mismo, lo cual hizo que tanto los jugadores como toda la afición que presenciaba el partido, protestara de una forma airada a la actitud del Sr. colegiado. Total, nervios a la vista. Apenas el jugador expulsado tuvo tiempo de llegar a la "caseta", se produjo una jugada al borde del córner de la portería del Mollet, en la que intervinó el lateral derecho del Mollet. Yo no diré que tal jugador actuara de una forma muy correcta, pero tampoco creo que fuese tan grave como para decretar su expulsión, más teniendo en cuenta que estaba tan reciente la primera expulsión, que no hubo tiempo suficiente para que los nervios estuviesen convenientemente templados.

He dicho un arbitraje de «mala fe y premeditado»; soy el primero en estar de acuerdo que si durante el desarrollo de un partido el Sr. colegiado observa que se juega de una forma peligrosa, sea expulsado un jugador o jugadores que lo practiquen, pero en el caso que nos ocupa no hubo nada de eso, ya que como se indica, las expulsiones fueron hechas dentro los DIEZ primeros minutos de juego, con lo cual quiero suponer que el Sr. colegiado no pudo observar ninguna fase de juego peligrosa.

Por tanto, después de lo que queda dicho, rectifico lo de Mollet, 1 - Besos B. V., 1, por: Mollet, 1 - Sr. Colegiado, 1.

J. C.

Campeonato Regional de Aficionados

Grupo 9.º

P. Plegamans 0 - Granollers 4
 Olímpico G. 3 - La Ametlla 2
 Sentmenat 1 - Castellterol 1

Clasificación

Granollers, 27 puntos; Canovellas, 20; Castellterol, 16; Santa Perpetua, 16; P. Plegamans, 14; San Felu; 9; La Garriga, 7; La Ametlla, 5; Llerona, 2.

Grupo 12.º

Adriánense 5 - Llaveneras 3
 Juventus 2 - Caldes 3
 Argentona 4 - Cardedeu 1
 Montgat 1 - Arenys Munt 2

Clasificación

Adriánense, 22 puntos; Argentona, 21; Caldés, 20; Parets, 16; Cardedeu, 16; Juventus, 13; Montgat, 11; Lliçá, 9; Arenys Munt, 5; Llaveneras, 5.

ARGENTONA 4 - CARDEDEU 1

Bien jugado por ambos bandos, tanto técnicamente como en aspecto deportivo, demostrativo de la clase de sus componentes.

De salida el Argentona se volcó materialmente sobre la portería visitante, no cesando en todo el partido este acoso, tanto, que en algunas fases del partido solamente se jugaba en una parte del terreno, la correspondiente a la que defendía el Cardedeu. En la segunda parte, el portero local, Vilanova, solamente tocó dos balones.

Marcaron por el Argentona, Dari (3) y Salero. Por el Cardedeu, Boix.

El Argentona presentó a: Vilanova, López, Mundo, Nogueiras; Bobs, Corbalán; Pascual, Dari, Jordi, Terricabras y Salero.

Miquel

JUVENTUS 2 - CALDES 3

Valiosa victoria la obtenida por el Caldés en el difícil terreno del Juventus. El encuentro resultó muy movido, con profusión de jugadas de peligro por ambas porterías. Fútbol sin excesiva brillantez, pero vistoso y entretenido, con mayor dominio caldense y resultado que responde fielmente a lo sucedido en el terreno.

Inauguraron el marcador los visitantes a los 12 minutos por medio de Dachs. Hasta el minuto 33 no igualaron los de casa, y con empate a uno se llega al final de la primera mitad.

En la reanudación, la línea defensiva del Caldés demostró la evi-

dente recuperación iniciada pocos partidos atrás, con la consecución de dos nuevos tantos, obra de Travalló y Xela, a los 2 y 20 minutos, acortando distancias los locales a un cuarto de hora de la terminación. 3-2, pues, a favor del Caldés, que sigue su marcha ascendente en pos del primer puesto.

Nos agrada mucho la labor de los atacantes azulgranas, en particular al ala derecha, cuyos componentes, Codina y Xela, hicieron gala de una penetración absoluta, llevando el peligro constantemente al marco contrario.

El Caldés alineó a: Teixidó, Lleida, Horacio, Monleón; Castell, Serracanta; Codina, Xela, Travalló, Marquina y Dachs.

B. Galdón

STA. PERPETUA 0 - GRANOLLERS 4

Siguendo en su línea de grandes actuaciones, los aficionados del Granollers continúan cosechando victorias, y que con esta última de Santa Perpetua, les hacen poco menos que virtuales campeones, a pesar de que aún faltan varios jornadas.

El partido contra el Sta. Perpetua fue sumamente competido, ya que el equipo local no dio nunca brazo a torcer, siendo un digno rival en todo momento, aunque la mayor profundidad y clase de la delantera visitante fuese factor decisivo a la hora de lograr el gol.

Dirigió el encuentro el señor Santos, bien; y los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

Santa Perpetua: Soley, Sampera, Malla I, Malla II, Malla III.

Granollers: Argilla, Martínez, Moreno, Dalmáu, Bonet, Bueno; Lorente, Bach, E. Masferrer, J. Masferrer y Garriga.

Los goles fueron conseguidos por J. Masferrer, Bach y Garriga (2).

P. M.

O. J. S. CELONI 7 - LA AMETLLA 0 (Infantiles)

El primer tiempo terminó con empate a cero, tras haber demostrado los chavales de La Ametlla que poseen un buen conjunto y que saben jugar al fútbol.

En la segunda parte no supieron aguantar el ritmo de juego y los goles del San Celoni fueron sucediendo al marcador.

REYES BALONS FUTBOL, modelos Primera División
Casa Masferrer